



### **Mantén la "diversión" en los fundamentos**

**Dr. Ivan Misner**

He observado que cuando se trata de negocios, divertirse es algo de lo que rara vez se habla. Es como si la mayoría de la gente pensara que la diversión y los negocios son dos cosas completamente ajenas y mutuamente excluyentes. Pues bien, yo no comparto en absoluto esa opinión. Creo que es importante divertirse en los negocios. De hecho, he aprendido que divertirse es algo que deben hacer tanto las empresas como los grupos de networking para alcanzar y disfrutar de un éxito duradero.

Soy un hombre de sistemas y procesos. Como Fundador de BNI®, creo firmemente en las políticas que tenemos, que, por cierto, fueron creadas por el Consejo de Asesores de BNI®, no por mí. Siempre digo que las políticas son importantes porque es necesario tener responsabilidad en una corporación o una organización. Sin embargo, no puedes ser un dictador en la forma de aplicar la política. Aplica las reglas más como Mandela que como Atila. Puedes practicar el amor duro, seguir los fundamentos y divertirte.

#### **Haz que el aprendizaje sea divertido**

Creo en la práctica; creo que es una forma estupenda de enseñar. Cuando enseñaba teoría de la gestión en una universidad, había muchos estudiantes a los que no les gustaba tener que dar clases de teoría de la gestión. Pero una de las cosas que hice fue incluir mucho aprendizaje experimental. Por ejemplo, cuando hablé de la especialización y el poder de la especialización, que puede ser un tema bastante aburrido, hice un ejercicio experimental que mostraba a los estudiantes cómo se puede aumentar la productividad y el negocio a través de la especialización. Fue un ejercicio divertido, tipo juego, y a los alumnos les encantó. Incluso hubo un estudiante que vino a verme al final del trimestre y me dijo: "Vine a tu clase temiendo este tema, ¡Pero ha sido la mejor clase que he tenido en la universidad!"

Este es un ejemplo de cómo mantener la diversión en los fundamentos. Los estudiantes aprendieron el material a través de momentos de aprendizaje experimental que fueron atractivos e interesantes.

Está bien pasar un buen rato mientras mantienes la responsabilidad con las personas de tu grupo o de tu equipo. Si no te diviertes, es fácil perder la noción de

por qué estás ahí y por qué haces lo que haces. Sin diversión, puedes perder tu entusiasmo. Cuando pierdes la emoción por algo, tu pasión por eso desaparece y es muy difícil tener éxito en algo si no te apasiona. Por eso creo que es importante divertirse en lo que sea que estés haciendo ya sea negocios, networking o cualquier otra cosa manteniendo la DIVERSIÓN en los fundamentos.